



住所：蕨市錦町 3-3-41
Tel・Fax：048-442-4054
Mail：nisi@city.warabi.saitama.jp

西公民館



3月終わりから4月初旬にかけて、西公民館では桜(写真右)が見頃を迎え、土の上は一面の花びらで埋め尽くされました。わらびりんご(写真左)も白い可憐な花が咲き始めました。暖かい日が続き、例年に比べて全体的に開花が早かったですね。

今年度も西公民館では、家庭教育学級「りんごちゃん学級」と高齢者学級「ことぶき大学」が開校します。どんな出会いがあるのか楽しみです。

松原会館 改修工事(内外装改修・増築棟解体)のお知らせ

老人福祉センター松原会館では、6月から改修工事(内外装改修・増築棟解体)を行います。増築棟解体工事に伴い、講座会議室及び和室(2)が廃止され、使用できなくなります。工事期間中は作業による騒音や振動等がある場合や、工事の状況により西公民館の部屋が終日使用できない場合があります。利用者の皆様並びに近隣住民の皆様には、大変ご不便ご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご理解、ご協力をお願いいたします。

工事期間：6月から12月末頃(約7か月間の予定)

問 合 せ：老人福祉センター 松原会館 ☎443-6542



0・1・2 ちゃんママおしゃべり広場

子育ての情報交換やママ友を作りたいと思っている方!!ぜひお越しください。

日時：17日(月)午前10時~11時30分

会場：西公民館 和室① 内容：ベビーマッサージ

対象：乳幼児親子 参加費：無料 持参：バスタオル

※保護者はマスクを着用してください。 ※おもちゃ等、消毒しております。



「冒険遊び場」と知り合って・・・

外遊びを考える会「どろんこの王様」
平川 幸子

「錦町富士見公園に移って」

錦町富士見公園に移って1年半が過ぎました。子どもの居場所としてなるべく自由に過ごしてほしいところではありますが、すぐ横にはランニングコースがあり、ネットの向こうでは野球をしていて、周囲への気遣いは欠かせません。逆にそういった接触がおこりそうな場所で、活動することにご理解いただき、みなさんに感謝の気持ちでいっぱいです。

昨年、新型コロナウイルスの影響により、プレーパークも開催できたりできなかつたりと不安定な状況が続きました。ところが気が付いてみると、ちらほらと新しい親子や子どもたちの参加が増えています。お話を伺ってみると、「たまたま通りかかったら子どもたちが楽しそうに遊んでいて。」というお返事がなんと多いこと。お昼に家に帰るときに通りかかって、午後遊びに来てくれた親子もいました。また、近所の小学生たちがお弁当を持って参加してくれるようにもなりました。こうして、みんなの目に留まり、ふらっと立ち寄れる、子どもたちが自分の足で通える、という環境は、プレーパークの在り方にぴったりと当てはまり運営者である私たちにとって願ってもないことです。

今は無き『錦町6丁目ちびっこ広場』は、さまざまな木があちこちに生え、土の地面も凸凹で子どもたちの心身の発達にまたとない環境でした。昔から住んでいる近隣の方たちに温かく見守っていただき、子どもたちにとってそれはそれは幸せな環境でしたが、たまたま通りかかって足を踏み入れてみるということは稀でした。子どもの遊びに関心を持ち調べて来た親子もいたりしましたが、小学校にチラシを配ったり口コミで声をかけたりしないとなかなか認識してもらえない難点がありました。秘密基地としてみたものの魅力はありましたが、より広く地域に開かれた場所という観点から見ると、今後、錦町富士見公園への期待が膨らみます。

まだまだコロナウィルスは終息しませんが、だからこそなおさら、子どもたちに希望をもって生き生きと過ごしてほしい。私たち『どろんこの王様』はそんな場所であり続けたいと思っています。

プレーパーク

日時：15日（土）午前10時～午後4時
対象：どなたでもOK！

※未就学児は保護者と一緒に参加

けろっこぱーく

日時：11日（火）午前10時～午後1時
対象：未就園児と保護者

内容：自分の発想で遊びを考える

会場：富士見公園

主催：外遊びを考える会「どろんこの王様」

共催：蕨市立西公民館



ねえねえきいて

さつき保育園
5歳児 くま組 坂本 舞

「くま組さんになったよ！」

新年度が始まり、くま組への進級を喜んでいる子どもたち！保育園で一番大きなお兄さんお姉さんになりました。先日園で行われた入園進級式では在園児代表として、新しいお友だちやその保護者の方々へ向けて歌を歌いました！

進級してすぐの行事にドキドキしていた子どもたちですが、毎日張り切って練習していましたよ。歌っていく中で子どもたちから、「この時このポーズで歌うのはどうかな？」「ニコニコ笑っている方が楽しいのが伝わるよ！」「歌だけじゃなくて最後に何かメッセージを言うのはどうかな？」と色々なアイデアが出てきました。クラス皆で話し合っってポーズを考えたり、笑顔を意識したり、どんなメッセージが良いか考えを出し合ったりしながら決めていきました。

当日は楽しみな気持ちとドキドキな様子でしたが、「かっこいいところを見てもらいたい！」「保育園楽しそうって思ってもらいたいね！」と張り切って一人一人が頑張りました。終わってからは「緊張したけど楽しかったね！」と話していた子どもたちです。

これからくま組として沢山の行事や楽しいことが待っています。皆で話し合ったり協力したりしながら楽しく毎日過ごしていきたいです！！

